

ihrem Kampf gegen alle nationalen Verräter und Spalter, gegen alle Kriegstreiber und Feinde des Friedens machen.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist überzeugt, daß die Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik ihre Anstrengungen vermehren wird, um das Band der unverbrüchlichen Freundschaft mit dem großen Sowjetvolke, das an der Spitze des Weltfriedenslagers steht, noch fester zu knüpfen. Die Werktätigen unserer Republik werden noch intensiver die volksdemokratischen Grundlagen unseres Staates festigen und die Grundlagen des Sozialismus errichten; sie werden mit noch größerer Wachsamkeit die Störungsversuche aller Feinde vereiteln und die Staatsmacht der Deutschen Demokratischen Republik weiter stärken. Die Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik wird mit noch größerer Kraft den Kampf um die Erhaltung des Friedens und um die Wiederherstellung der Einheit Deutschlands führen.

In diesen Tagen der Trauer geloben wir unsere unverbrüchliche Verbundenheit mit dem Zentralkomitee der KPdSU als der führenden Kraft der internationalen Arbeiterbewegung.

J. W. Stalin ist nicht mehr unter uns, aber sein Werk lebt fort in alle Zeiten!

Wir geloben, sein Vermächtnis unter Einsatz aller unserer Kräfte zu verwirklichen zum Wohle des ganzen werktätigen Volkes!

Es lebe die imbesiegbare Sache von Marx, Engels, Lenin und Stalin!

Es lebe das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei der Sowjetunion!

Es lebe die enge, unzerstörbare Freundschaft des deutschen Volkes mit dem Sowjetvolk!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 6. März 1953